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Zur Sitzung am Gremium 

12.09.2013 Planungs- und Baubegleitkommission Döppersberg 
 

Große Anfrage "Ausschreibungen Döppersberg-Umbau" 
 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Reese, 

 
In der Sitzung der Planungs- und Baubegleitkommission am 29.01.2013 wurde ausweislich des 
Protokolls festgelegt, dass „die Planungs- und Baubegleitkommission Döppersberg zukünftig 
über die aktuellen Ausschreibungsergebnisse mit konkreten Zahlen unterrichtet wird.“ 
Die ist leider trotzt dieser Festlegung nicht erfolgt. 
 
Die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal bitte daher die Verwaltung um Beantwortung 
folgender Fragen: 
 
 

1. Welche Ausschreibungen sind seit dem 01.01.13 im Rahmen des Umbaus Döppersberg 

erfolgt? 

 

2. Bei bereits abgeschlossenen Ausschreibungen: 

 

a) Welche Firma/Bietergemeinschaft hat jeweils den Zuschlag erhalten? 

b) Zu welchem Preis ist jeweils die Auftragsvergabe erfolgt? 

c) Mit welchen Kosten ist der jeweilige Auftrag in der Kostenplanung angesetzt 

gewesen? 

 

3. Bei noch nicht abgeschlossenen Ausschreibungen: 

Wann ist die jeweilige Auftragsvergabe geplant? 

 

4. Warum werden nicht alle Ausschreibungen des Projekts Döppersberg auf der 

Homepage www.doeppersberg.de veröffentlicht? 

 



5. Wir bitten zudem um die Übersendung des Bauzeiten- und Finanzierungsplans, auf den 

in der aktuellen Ausschreibung „Kombinierte Bauleistungs-, Montage- und 

Haftpflichtversicherung“ unter II.3) Bezug genommen wird. 

 

6. Wann ist dieser Bauzeiten- und Finanzierungsplan in der Ausschreibung zu Grunde 

liegenden Fassung erstellt worden? 

 
Mit Hilfe einer Kleinen Anfrage hat die FDP versucht, Informationen über die bisherigen 
Ausschreibungen so frühzeitig zu erhalten, dass man das Ergebnis in eine Initiative zur Sitzung 
der Planungs- und Begleitkommission Döppersberg hätte einbringen können. 
 

Leider hat die Verwaltungsspitze die Anfrage nicht in der vom Rat vorgegebenen Frist 

beantwortet, so dass wir die Thematik nur dadurch bei Bedarf noch einmal in der Sitzung der 

PBK Döppersberg behandeln können, in dem wir diese Kleine Anfrage jetzt als Große Anfrage 

stellen und somit auf die Tagesordnung der Sitzung bringen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 Alexander Schmidt 
- stellv. Fraktionsvorsitzender - 
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